



La Comunidad de Madrid ha incorporado 13 nuevos centros con entidades especializadas a lo largo de 2015

La Red de Atención a personas con discapacidad se amplía con 308 nuevas plazas

- La Comunidad cuenta con 22.369 plazas para personas con discapacidad o enfermedad mental, todas ellas gratuitas
- Las plazas de atención a personas adultas afectadas de trastornos del espectro del autismo han aumentado un 25%

2 de enero de 2016.- La Red de Atención a personas adultas con discapacidad física, intelectual y/o sensorial de la Comunidad de Madrid se ha ampliado en 308 nuevas plazas a lo largo de 2015, gracias a los contratos derivados de los acuerdos marco suscritos con las entidades especializadas, que han permitido la incorporación a la Red de 13 nuevos centros y la ampliación del concierto en otros ya existentes.

Entre los nuevos equipamientos incorporados a lo largo de este año a la Red de Atención a personas con discapacidad, destaca el Centro Integral de Atención Neurorehabilitadora (CIAN) de Alcalá de Henares. Este complejo, gestionado por Grupo 5, dispone de plazas residenciales que ofrecen alojamiento, manutención y atención socio-rehabilitadora a personas con discapacidad física, así como plazas en distintas modalidades de Centro de Día que están especializadas en la atención de personas con daño cerebral sobrevenido, tanto en sus fases post-aguda como crónica. De características similares es el Centro de Día LESCER, con plazas sostenidas con fondos públicos, también por primera vez.

Otra especialidad en la que ha aumentado de forma significativa el número de plazas públicas disponibles es la atención a personas adultas afectadas de trastornos del espectro del autismo. (TEA), que se han incrementado en un 25% pasando de 138 a 172.

La Consejería de Políticas Sociales y Familia ha sumado a su Red dos nuevos complejos residenciales de la Asociación Pauta y las Hermanas Hospitalarias, así como el Centro de Día ALEPH-TEA APROCOR, además de ampliar el contrato con otros recursos ya existentes.





ATENCIÓN SOCIAL GRATUITA

Igualmente, han aumentado las plazas destinadas a cubrir las necesidades de personas con discapacidad y envejecimiento prematuro, así como las específicas en centros de día, centros ocupacionales o pisos tutelados para personas con discapacidad intelectual, gracias a contratos con entidades como la Fundación FAD, Fundación Gil Gyarre, Fundación Síndrome de Down, APANID, APADEMA, AMAS Social, Fundación ALAS Madrid o ASTOR.

En conjunto, al cierre de 2015, la Red madrileña de atención a personas con discapacidad física, intelectual y/o sensorial ha alcanzado las 13.645 plazas, distribuidas en 339 centros de distinta tipología. A ellas se suman otras 6.064 plazas en 204 centros y servicios de atención social especializada a personas con enfermedad mental grave y duradera, así como 2.660 plazas en 34 centros de atención temprana.

De esta manera, la Comunidad de Madrid cuenta, en total, con 22.369 plazas gestionadas por la Dirección General de Atención a Personas con Discapacidad, todas ellas de carácter gratuito.

